

Actualidad en las demarcaciones

Los motivos económicos válidos en los canjes de valores y en las aportaciones no dinerarias *D.T. Madrid-Zona Centro*

Más de **450 participantes** asistieron a esta jornada celebrada el pasado **1 de febrero** en la sede central de AEDAF y que también pudo seguirse a través de videostreaming.

Como ponentes participaron **José Ángel Soteras Enciso** y **Ángel M^a Cenicerros**, ambos miembros del Grupo de Expertos en Impuesto sobre Sociedades y Contabilidad, moderados por la coordinadora de dicho grupo, **Blanca Usón Vegas**.

En esta sesión se abordaron distintas operaciones como las fusiones, escisiones, canje de valores y aportaciones no dinerarias.

Además, se analizaron la doctrina administrativa, la jurisprudencia y las operaciones cuestionadas por la DGT en cuanto a motivos económicos válidos.

Operaciones socios – sociedad *D.T. Alicante y Albacete*

La demarcación de Alicante y Albacete celebró este encuentro el pasado **2 de febrero** reuniendo a más de **170 participantes**.

Juan Ignacio Molina Baquero, inspector de Hacienda del Estado y jefe de Equipo Nacional fue el encargado de dirigir esta jornada.



En la imagen, Juan Ignacio Molina durante su ponencia.

Molina trató los impuestos afectados, la legislación aplicable y la retribución de los administradores socios, así como las relaciones socio-sociedad fuera del ámbito de las operaciones vinculadas y la reciente jurisprudencia de los casos analizados.

[Descargar documentación](#)

[Ver vídeo](#)

Curso completo de IRPF D.T. Madrid-Zona Centro

La demarcación territorial de Madrid-Zona Centro comenzó el curso de IRPF el pasado **2 de febrero**.

Este curso dividido en dieciocho sesiones finalizará el próximo 13 de abril y está siendo impartido por **Manuel de Miguel Monterrubio**, subdirector general de IRPF en la Dirección General de Tributos; **Enrique Fernández Dávila**, subdirector general de Operaciones Financieras en la DGT; y **Alberto Mateos Ramos**, coordinador de área de IRPF en la DGT.

Los ponentes dedican estas sesiones a analizar las claves de este impuesto, profundizando en los conceptos más complejos que afectan al día a día en la profesión del asesor fiscal.

Apunte Técnico sobre Doctrina y Jurisprudencia de interés dictada en 2022 en materia de los procedimientos tributarios

D.T. Cataluña

La demarcación catalana celebró este apunte técnico el pasado **2 de febrero** al que asistieron más de **60 participantes**.

Jaime Rodríguez, miembro del Grupo de Trabajo de Procedimiento Tributario de la demarcación territorial de AEDAF en Cataluña, fue el encargado de dirigir este encuentro, moderado por **Mireia de Pol Cruz**, miembro de dicho grupo.

Rodríguez repasó la doctrina y jurisprudencia de interés que han dictado nuestros tribunales el año 2022 tratando diversas cuestiones relacionadas con los procedimientos tributarios con especial referencia a los procedimientos de derivación de responsabilidad y a otras cuestiones relevantes como prescripciones, caducidades y notificaciones.



En la imagen, Jaime Rodríguez y Mireia de Pol.

Novedades en la jurisprudencia del Tribunal Supremo D.T. Galicia

La demarcación territorial de Galicia organizó el pasado **3 de febrero** en A Coruña, esta jornada en colaboración con la EF Business School-EFBS.

Más de 60 participantes no quisieron perderse este encuentro en el que participaron **Joaquín Huelin Martínez de Velasco**, magistrado del Tribunal Supremo (exc.) y miembro del Consejo Asesor Institucional de AEDAF; y **Jesús Cudero Blas**, magistrado del Tribunal Supremo (exc.) y miembro de AEDAF. Moderó la sesión **Javier Gómez Taboada**, vocal responsable de Estudios e Investigación de AEDAF.



En la imagen de izq. a dcha.: Diego Víboras, delegado territorial de AEDAF en Galicia; Jesús Cudero, Joaquín Huelin y Javier Gómez Taboada.

En esta jornada se trataron los últimos pronunciamientos de la Sala de lo Contencioso-Administrativo del Tribunal Supremo.

Las entidades patrimoniales D.T. Navarra

El pasado **8 de febrero** la demarcación de Navarra celebró esta jornada a la que asistieron más de **60 participantes**.

José Manuel Almudí Cid, director de la Escuela de Práctica Jurídica y profesor titular de Derecho Financiero y Tributario Facultad de Derecho de la Universidad Complutense de Madrid y miembro AEDAF se encargó de dirigir la sesión, moderado por **Belén Marín Villamayor**, delegada territorial de AEDAF en Navarra.



En la imagen de izq. a dcha.: Belén Marín, José Almudí Cid y Blanca Benito, delegada del Gabinete de Estudios de AEDAF en Navarra.

En este encuentro se abordó la casuística variada sobre cada impuesto, a la luz del análisis de la doctrina de la Dirección General de Tributos y de la jurisprudencia de nuestros tribunales españoles y el de Justicia de la Unión Europea.



Cierre fiscal y contable ejercicio 2022 D.T. Valencia-Castellón

El pasado **14 de febrero** tuvo lugar este encuentro organizado por territorial de AEDAF en Valencia y Castellón a la que asistieron más de **60 participantes**.

José Ángel Soteras Enciso, miembro del Grupo de Expertos en Impuesto sobre Sociedades y Contabilidad de AEDAF, analizó las novedades legislativas, la normativa contable y el periodo impositivo y devengo, entre otros.



En la imagen de izq. a dcha.: Eduardo Rallo y José Ángel Soteras.

Asimismo, Soteras hizo hincapié en los aspectos que inciden en la base imponible como la imputación temporal, las operaciones a plazos, la amortización y las operaciones vinculadas.

Para finalizar se revisaron los aspectos formales y otros aspectos de obligada revisión.

Eduardo Rallo Martínez, delegado territorial de AEDAF en Valencia y Castellón, se encargó de moderar la sesión.

Cochinillo tributario D.T. Madrid-Zona Centro

La demarcación territorial de Madrid-Zona Centro organizó el pasado **24 de febrero** en Segovia este encuentro que comenzó con la jornada técnica: **“El papel de los órganos económico-administrativos en la litigación tributaria. Propuestas de reforma”**, y en el que tras la sesión, los asistentes pudieron disfrutar del famoso cochinillo de Segovia.

Como ponentes participaron **José Antonio Marco Sanjuan**, presidente del Tribunal Económico Administrativo Central; y **Eva Martín Díaz**, miembro de AEDAF, moderados por **Joaquín Huelin Martínez de Velasco**, magistrado del Tribunal Supremo (exc.) y miembro del Consejo Asesor Institucional de AEDAF.



En la imagen de izq. a dcha.: Eva Martín, Joaquín Huelin y José Antonio Marco.



En la primera imagen, compañeros de la demarcación madrileña con el delegado territorial, Eneko Rufino.

En la segunda imagen, compañeros de la Asociación aprenden la manera tradicional de cortar el cochinillo.

Cierre fiscal y contable 2022 D.T. Alicante y Albacete

La demarcación territorial de Alicante y Albacete celebró el cierre fiscal y contable de 2022 la mañana del **28 de febrero**.

Más de **50 asistentes** participaron en este encuentro en el que intervinieron **José Angel Soteras Enciso**, miembro del Grupo de Expertos en Impuesto sobre Sociedades y Contabilidad de AEDAF; **Carlos Hernández López**, miembro de AEDAF; y **Lorenza M^a Segura Martin**, inspectora jefa de la Unidad de Inspección de la AEAT de Albacete.



En la imagen de izq. a dcha.: Arturo Navalón, delegado provincial de Albacete, y José Ángel Soteras.

En la primera parte de la jornada, José Ángel Soteras y Carlos Hernández abordaron las novedades legislativas, la introducción al Impuesto sobre Sociedades y la autoliquidación y pago, entre otros.

Por su parte, Lorenza M^a Segura, analizó la tributación mínima para 2022, la remuneración por el cargo de administrador, la doctrina reciente de la DGT y del ICAC y las sentencias de tribunales de justicia en Impuesto sobre Sociedades.



Consulta la agenda de actividades



#ViveAEDAF

ACCEDER A PRÓXIMOS ENCUENTROS

Te recordamos que puedes inscribirte en los eventos de todas las demarcaciones territoriales aunque no sea tu zona de asociado.

aedaf

**Haz clic en la imagen para acceder a los próximos encuentros.*